
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
Conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Durand 
 
 
Séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Mgr-Durand, 
tenue le lundi 20 juin 2022 à 18h00 au restaurant Le Coffret de 
l’imagination, rue Michaud, Coaticook, Province de Québec. 
 
 
Présences :   
 

Direction : David Morin 

Parents :  Maryanne Comptois, Valérie Poulin, Mélissa Beauregard et 

Marie-Lune Déry 

. 

Personnel : Martine Bergeron, Véronique Lanciaux, Isabelle Marion, 

Patricia Laroche et Caroline Marion. 

 

Membres de la communauté :  Virginie Lapointe  

 

 

Absences motivées :   

 

Julie Champagne, membre de la communauté 

 

 

Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
 

Mme Poulin s’assure qu’il y a quorum, déclare l’assemblée ouverte 
et souhaite la bienvenue à tous. 
 
 

CE 2122-34            Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Il est proposé par Caroline Marion d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 
1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 25 avril 2022  

4. Suivis au procès-verbal du 25 avril 2022 

a. Retour du sondage au personnel – Club des petits déjeuners 

b. Photo scolaire : choix pour la photo de groupe 

5. Informations de la direction 

a. Organisation scolaire 2022-2023 et nouveaux membres du 

personnel à l’école 

b. Adoption des listes de frais chargés aux parents  

c. Vente des cahiers à l’école lors de la rentrée scolaire – 

procédure choisie 

d. Commerces où les listes seront envoyées pour les fournitures 

e. Bilan de l’activité de Loterie pour la bibliothèque 

f. Adoption du budget : bilan 2021-2022 et projections 2022-2023 

g. Fonctionnement de la cafétéria pour 2022-2023 – fin des crédits 

court terme 

h. Dépôt du bilan de fin d’année du conseil d’établissement 

i. Retour du sondage passé aux élèves au printemps 

6. Informations des enseignants 

a. Les bons coups à l’école 

7. Informations du service de garde et de l’équipe du soutien 

8. Informations du comité de parents 

9. Correspondance  



 

10. Question du public 

11. Autres sujets :  

a. ____________________________________ 

b. ____________________________________ 

c. ____________________________________ 

12. Prochaine rencontre : AGA des parents de l’école – 19 septembre 2022.  

13. Levée de l’assemblée.   

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

CE 2122-35 Adoption du procès-verbal du 25 avril 2022 

 

Mme Isabelle Marion propose d’adopter le procès-verbal du 25 avril 
2022. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

Suivi au procès-verbal 
  

Retour du sondage au personnel – Club des petits déjeuners :  
 

M. David fait état aux membres des résultats du sondage. 
 

Photo scolaire : choix pour la photo de groupe 
 

Le modèle sera « La virtuelle » et la photo sera prise le 23 
septembre. 
 

 

INFORMATION DIRECTION 

 

Organisation scolaire 2022-2023 et nouveaux membres du personnel à 
l’école 
 

M. David informe les membres du départ à la retraite du concierge, 

Florent Jacques qui sera remplacé par Sonia Audet.  Patricia 

Laroche et Louise-Jean Marie prennent également leur retraite. 

Marie-Claude Vallée se joindra à notre équipe enseignante, elle a 

obtenu un poste à la suite des mutations.  

 

M. David présente l’organisation scolaire prévue pour 2022-2023. 

 

 

CE 2122-36 

Adoption des listes de frais chargés aux parents  
 

M. David présente le document.  La boîte à lunch devra être retirée 

de la liste. 

 

Madame Marie-Lune Déry propose l’adoption des listes après 

modification. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 



 

 

 

CE 2122-37 

Vente des cahiers à l’école lors de la rentrée scolaire – procédure 
choisie 
 

Les membres du conseil appuient la proposition de la direction de 

procéder à la commande et à la facturation aux parents des cahiers 

d’exercices. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

Commerces où les listes seront envoyées pour les fournitures 
 

Les listes d’effets scolaires seront envoyées aux commerces locaux, 

comme par les années précédentes, en plus du Hamster de Sherbrooke et 

de la Biblairie GGC.  
 

 

Bilan de l’activité de Loterie pour la bibliothèque 
 

Plus de 2000 billets vendus.  Cette forme de financement sera 
proposée à nouveau, un succès malgré le report du début de la 
vente et du délai d’impression des billets. 
 
 

CE 2122-38 

Adoption du budget : bilan 2021-2022 et projections 2022-2023 
 
M. David explique le bilan ainsi que les projections et répond aux 

questions. 

 

Valérie Poulin propose son adoption. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

Fonctionnement de la cafétéria pour 2022-2023 – fin des crédits court 
terme 
 

M. David explique les changements qui seront apportés l’an 

prochain, dont les crédits accordés seulement pour plusieurs 

journées consécutives d’absences pour raison de maladie ou 

activité de classe annoncée après le retour des menus. 

 

 

Dépôt du bilan de fin d’année du conseil d’établissement 
 

M. David présente le bilan aux membres du conseil.  

 

 

Retour du sondage passé aux élèves au printemps 
 

M. David présente les résultats du sondage. 
 

 

INFORMATION - ENSEIGNANTS; 

 

 Les bons coups à l’école : 



 

 

• Le retour des sorties scolaires de fin d’année 

• La visite à Québec des groupes de 5e, 6e années et des 
membres du conseil des élèves 

• Les animations virtuelles 

• Le marathon de lecture 
 

 

INFORMATION -  SERVICE DE GARDE ET DE L’ÉQUIPE DU  

   SOUTIEN 

 

 Service de Garde 
 

3 juin :  Sortie aux quilles et dégustation de crème glacée 
 

 Soutien : 
 

Rien à souligner 
 

INFORMATION - COMITÉ DE PARENTS 

 

Personne n’y a assisté. 
 
 

CORRESPONDANCE ET AFFAIRES NOUVELLES 

 

Aucune 
 

PÉRIODE DE QUESTIONS RÉSERVÉE AU PUBLIC 

 

Aucune 
 

 

AUTRES SUJETS : 

 

• Campagne de financement : Chocolat Lamontagne et 
Boutique Perfection ne seront pas retenus 

• Valérie Poulin parle de la problématique du stationnement de 
la Frontalière. Il est proposé de favoriser un sens pour la 
circulation. Monsieur David fera le suivi avec la Frontalière.  

• Il a fallu cesser l’utilisation des balançoires de la cour des 
petits, considérant leur niveau d’usure et le danger d’un 
accident. De nouvelles balançoires ont été commandées. Du 
budget avait été trouvé par monsieur David pour la cour 
d’école, dans le but de faire une piste d’hébertisme. 
Malheureusement, ce projet a été mis de côté, mais nous 
aurons de belles balançoires neuves en septembre.  

 

 

CE 2122-39  Montant pour les sorties d’élèves 

 

Il est proposé par Patricia Laroche d’augmenter le montant alloué 
par élève pour les sorties éducatives à 60.00$ par élèves 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

CE 2122-40 

PROCHAINE RENCONTRE : AGA DES PARENTS DE L’ÉCOLE 

– 19 SEPTEMBRE 2022 

 

La  prochaine rencontre sera l’Assemblée générale annuelle des 



 

parents de l’école et se tiendra le lundi 19 septembre 2022 . 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

CE 2122-41 Levée de l’assemblée 

 

Ayant fait le tour des sujets, Véronique Lanciaux propose de lever 
l’assemblée à 20h12. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

           

Valérie Poulin, présidente   Martine Bergeron, secrétaire 
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